

Communiqué interne  
Montréal, le 30 juin 2009



## JEAN-CLAUDE LABRECQUE EST FAIT CHEVALIER DE L'ORDRE NATIONAL DU QUÉBEC

Le 17 juin dernier, le premier ministre du Québec admettait trente-quatre personnalités à l'Ordre national du Québec. Notre collègue Jean-Claude Labrecque était du nombre. Tout comme Alain Lefevre, Mario Lemieux, Gilles Latulipe et d'autres personnalités éminentes, il était fait Chevalier de l'Ordre national du Québec.

L'Ordre national du Québec a été créé par le gouvernement du Québec. *« Cet hommage témoigne de la fierté qu'inspirent au peuple québécois les actions éminentes accomplies par ceux et celles qui ont marqué de façon exceptionnelle le Québec ou qui ont permis son rayonnement dans l'un ou l'autre des secteurs de l'activité québécoise. »*

Nous citons ci-dessous la note biographique inscrite sur le communiqué de presse émis par le gouvernement du Québec :

*« Jean-Claude Labrecque a évolué dans le cinéma d'ici comme directeur de photographie, réalisateur, chef opérateur, scénariste et producteur. Cinéaste d'exception, il est l'un des grands témoins de l'histoire du Québec, dont le souci artistique premier a été la recherche de la vérité. Bien au-delà de son immense talent, de ses qualités d'artiste de l'image et du rôle qu'il a joué dans la préservation de la mémoire du peuple québécois, il manifeste une humanité qui transcende son œuvre. Que ce soit à travers l'art, la politique ou l'actualité qui ont façonné notre histoire, il a su avec justesse nous raconter en tant que peuple. »*

À ce parcours exceptionnel s'ajoute une réalisation de premier plan d'une très grande importance pour l'AQTIS et ses membres : la contribution qu'il a apportée au développement et à la promotion des organisations représentatives des techniciens du secteur du cinéma. Il a, à cet égard, été un pionnier. L'AQTIS et ses membres lui en sont reconnaissants.

C'est avec grande fierté que nous avons appris cette nomination et, au nom de tous les membres de l'AQTIS, je lui adresse mes plus sincères félicitations.

Brunhilde Pradier, présidente  
Pour le conseil d'administration de l'AQTIS